



地区民運動会で国際交流



4月28日、「第1回 国際交流地区民運動会&ワールド屋台in松葉川」が行われました。これは、国際協力活動を推進する高知大学が、まずは地域（特に中山間地域）にも目を向けようと企画したものです。

前日は、東南アジアやスウェーデンなどから24人の外国人留学生と、県内大学のボランティアスタッフの学生が来町し、松葉川探索、懇親会をした後、松葉川地区を中心にホームステイをしました。



七里小学校で行われた国際交流地区民運動会は、子どもからお年寄りまで参加できるプログラムで、学生や地域の方々の笑顔があふれる楽しいイベントとなりました。

また、ワールド屋台では、「ホンジュラス料理」「タイ料理」「マレーシア料理」などの店が並び、参加者は普段あまり食べる事のできない珍しい料理を味わいました。

今後も、学生を中心に、四万十町での農作物栽培や収穫、四万十町探索などのイベントを予定しています。



タイ料理



マレーシア料理



よってこい四万十 盛大に開催！

「第13回よってこい四万十」が、5月3日、こいのぼり公園で開催されました。

今年で40年目を迎えたこいのぼりの川渡しのもと、当日はお天気にも恵まれ、町内外から約2,800人の来場者でにぎわいました。



あめご釣りやエアートランポリンなど恒例のイベントのほか、新聞バックづくり、フィギュアの絵付け体験、カブトムシの幼虫販売、ペーパークラフト、町内を中心とした出店者による地場製品の販売などが実施されました。

また、今年は「こいのぼりの川渡し」に使用された、こいのぼりを供養する「鯉供養」も行われ、楽しいイベントとなりました。

